

バスハイクに行きました



10月にバスで『葛西臨海水族園』と『マリンタワー』に出掛けました。数年ぶりの長距離移動かつ 丸一日での外出のため、緊張している利用者も多く、不安を軽減して楽しく参加してもらえるように 約1か月、これまで以上に期間をかけて行き先や一日の流れ、約束事などを説明しました。利用者も しっかりと説明を聞くことができており、当日は約束事を守りながら安全に楽しく外出できました。 バスの中で楽しく会話したり、水族館では皆さん興味津々な様子で水槽の魚を眺めたり、テーブルを 囲んで食事できるのが嬉しそうでした。マリンタワーではかなりの高さに少し驚いている方もいまし たが、ほとんどの方が景色を楽しんでいる様子でした。











バス移動 水族館で昼食

水族館のペンギン

チャレンジ day の実施

今年も7月にチャレンジ day を実施しまし た。利用者には 1 か月前頃から説明を行い 準備を進めました。当日は野菜の収穫や創 作、メレンゲクッキー作りや試作パンの成形 など普段とは違う活動に楽しんで取り組ま れていました。







SDGs通信 第2号

SDGsの取り組みで Beans では製造しているパウ ンドケーキを販売用にカットする際に販売に適さな い切れ端が出ます。その切れ端を再利用して「ショコ ラボール」というお菓子を製造して保護者の皆さんに





販売してご好評頂いております。



パウンドの切れ端

材料を加えて混ぜる

丸めて完成

障害福祉サービス事業所 グリーンヒルであい

横浜市泉区岡津町 2512-2

a 045-810-3133



【アクセス】

- ★緑園都市駅より車で5分
- ★東戸塚駅より弥生台駅行きバス「学校入口」下車徒歩7分
- ★戸塚駅より「横浜緑園高校」下車徒歩7分

さつま芋の収穫



11月にオリーブの皆で育てたさつま芋を収 穫しました。水やりや草むしりなどを頑張っ たおかげで立派に育ったさつま芋が収穫でき 皆さん嬉しそうでした。





◆編集後記◆

チャレンジ day やバスハイクなど行事が多く充実した 夏、秋を過ごしました。また、地域の小学校の生徒さん が見学に来てくれるなど地域の方との交流を図りグリ ーンヒルであいのことを知って頂けたのをとても嬉し く感じています。今後も地域の方と交流しながら活動に 取り組めたらと思いますのでよろしくお願いします。